



Fischerstammtisch und Jahresversammlung

Pffeffenhausen. (red) Am Freitag findet der Fischerstammtisch des Fischereivereins Pffeffenhausen statt. Um 20 Uhr trifft man sich zu einer Brotzeit. Ferner wird darauf hingewiesen, dass am 12. September die Jahresversammlung stattfinden wird.

Vom Erlebnismarkt zur Sommerwiesen

Pffeffenhausen. (red) Am Donnerstag findet der monatliche Halbertauer Erlebnismarkt von 15 bis 19 Uhr am Kirchplatz statt. Pandemiebedingt gelten für den Markt die einschlägigen Regelungen zum Infektionsschutz und das gemeindliche Hygienekonzept. Neben den Marktständen mit Lebensmitteln gibt es auch Blumen, Kränze und Handwerkskunst. Die eingekauften Köstlichkeiten, wie Kaffee und Kuchen oder auch Grillspezialitäten, können im Biergartenbereich verzehrt werden. Alle Infos zu den teilnehmenden Direktvermarkter gibt es unter www.pffeffenhausen.de. Im Anschluss an den Marktbesuch können die Bürger die Pffeffenhäuser Sommerwiesen auf dem Sportgelände besuchen. Diese ist nach einer kurzen Pause am Montag und Dienstag ab heute 16 Uhr wieder geöffnet. Am Samstag und Sonntag öffnet der Biergarten bereits ab 11 Uhr. Es gibt bayerische Schmankerl sowie musikalische Darbietungen. Am Freitag spielt das Isartaler Trio, am Samstag die Stadtkapelle Rottenburg und am Sonntag die Stadtkapelle Neufahrn.

Bücherei bis 16. September zu

Wörth. (red) Der Zutritt zur Bibliothek und dem Rathauskeller ist zwischen 8. und einschließlich 15. September nicht möglich.



Kinder kamen Schäferhund beim Ferienprogramm nah

Pffeffenhausen. (red) Die neugegründete Ortsgruppe Pffeffenhausen im Verein für Deutsche Schäferhunde beteiligte sich am Ferienprogramm. 16 Kinder zwischen fünf und zwölf Jahren lösten mit Feuereifer die Rätsel von Jugendwartin Melanie Schebler. Sechs Stationen

galt es zu absolvieren. Unter anderem wurde ein Schäferhundpuzzle gebastelt, Fragen zu Hunden gestellt und in einer Fühlkiste mussten Hundesensilien erraten werden. Nero vom Nagler See war mit seinem achtjährigen Frauchen Elisabeth dabei und die Kinder lernten

so einen Schäferhund hautnah kennen. Nach dem Hot-Dog-Essen gab es für jedes der Kinder eine gut gefüllte Überraschungstüte, die von der Hauptgeschäftsstelle des Vereins für Deutsche Schäferhunde in Augsburg zur Verfügung gestellt wurde.

Foto: Agathe Rank



Dekolampen und bunte Trittplatten

Oberergoldsbach. (red) Im Rahmen des Ferienprogramms haben Renate Hemauer und Beate Summer in Vertretung für die Oberer-

goldsbacher Ortsvereine ein Ferienprogramm veranstaltet. 25 Kinder waren mit Feuereifer und viel Spaß dabei. Sie fertigten batteriebetrie-

bene Deko-Lampen und Beton-Trittplatten für den Garten. Die Vereine spendierten eine Brotzeit und Eis.

Foto: Gabi Auer

Frauenbund hält Hauptversammlung

Hohenthann. (red) Am 9. September ab 19 Uhr findet im Gasthaus Vilsler/Hummel die Hauptversammlung des Frauenbundes Hohenthann mit Neuwahlen statt. Die Mitglieder sind zu einem Essen eingeladen. Eine Anmeldung ist erforderlich bei Sabine Kermer-Prelicz unter der Telefonnummer 08784-942050. Am Dienstag findet um 19 Uhr in der Pfarrkirche St. Laurentius ein Gedenkgottesdienst für die verstorbenen Mitglieder statt.

Einführungsgottesdienst in der Erlöserkirche

Landkreis. (red) Monika Haberl ist neu in der Evangelisch-Lutherischen Kirchengemeinde Erlöserkirche in Landshut. Am 5. September um 15 Uhr wird die Religionspädagogin von Dekanin Dr. Nina Lubomierski auf die zweite Pfarrstelle in der Erlöserkirche Landshut, Schützenstraße 57, eingeführt. Der Einführungsgottesdienst wird von Ilse Maria Reich an der Orgel und Trompeterin Franziska Bauer musikalisch gestaltet. Wegen der Pandemiebedingungen ist eine telefonische Anmeldung zu den Öffnungszeiten des Pfarramtes unter Telefon 0871-51505 erforderlich.

B15neu-Gegner treffen sich am Freitag

Landkreis/Adlkofen. (red) Zu einer Informationsversammlung treffen sich am Freitag die „Autobahngegner“ in Adlkofen-Blumberg. Die sogenannte „Gemeinschaft der Gegner der B15 neu“ veranstaltet im Gasthaus Westermeier in Blumberg kurz vor der Bundestagswahl sein Treffen. „Keine Stimme für die B15 neu“ hat die Gemeinschaft ihre Informationsveranstaltung überschrieben. Mitglieder und Interessierte sollen bei dem Treffen die Details zum derzeitigen Planungsstand der B15 neu kennenlernen. Die Versammlung ist öffentlich und beginnt um 20 Uhr. Ab 19 Uhr findet die Mitgliederversammlung der „Gemeinschaft der Betroffenen und Gegner der Autobahntrasse Regensburg-Rosenheim (B15 neu)“ statt.

Das Bewusstsein eines erfüllten Lebens und die Erinnerung an viele gute Stunden sind das größte Glück auf Erden. (Cicero)

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Oma und Uroma

Frau Hedwig Spichtinger
geb. Forstner
* 5. April 1925 † 28. August 2021

In Liebe und Dankbarkeit:
Ingrid mit Anton, Mario und Toni
Renate mit Hans, Manuela, Renate und Anita
Urenkel: **Lea-Marie, Benedikt, Hanna, Felix und Leni**
im Namen aller Verwandten

Rottach-Egern, Pfarrkofen, den 1. September 2021

Trauerfeier am Samstag, den 4. September 2021, um 11.00 Uhr auf dem Friedhof in Oberhatzkofen, anschließend Urnenbeisetzung.

Eine **Familienanzeige** in unserer Zeitung erfüllt ihre Aufgabe

MEDIENGRUPPE www.idowa.de
Landshuter Zeitung/Straubinger Tagblatt

In unseren Herzen lebst du weiter!

Das Trauerportal www.trauer.idowa.de der Mediengruppe Landshuter Zeitung/Straubinger Tagblatt bietet Ihnen die Möglichkeit, die Todesanzeigen der Tageszeitung am Tag nach der Veröffentlichung auch online anzusehen. Hier können Sie Ihr Beileid und Mitgefühl im Kondolenzbuch zum Ausdruck bringen und die Anzeigen mit Bekannten und Verwandten per E-Mail teilen.

idowa
isar ▶ donau ▶ wald

Das Trauerportal Ihrer Heimatzeitung
▶ www.trauer.idowa.de

Speisekartoffel Sorte Goldmarie „Thüringer Kartoffel des Jahres 2018“

aus eigenem, regionalem, regenerativ-nachhaltigem Anbau immer entzückend im kontaktlosen Selbstbedienungshofladen. An 365 Tagen geöffnet!

Edle Brände, Geiste und Liköre aus eigener Brennerei und regionalem Obst.

Familie Koller
Bayerbacher Str.14 · 84092 Greilsberg
Mobil: +49 1715 664286

www.koller-schnaps.de

17. September 2021

Hinweis für unsere Anzeigenkunden **50 Jahre Stadterhebung Rottenburg**

Für Ihr Inserat setzen Sie sich bitte bis spätestens **Montag, 06. September 2021**, mit uns in Verbindung.

Rottenburger Anzeiger:
Tel.: 08781/20 09 84 - 0
Fax: 08781/20 09 84 - 50
anzeigen@rottenburger-anzeiger.de

MEDIENGRUPPE www.idowa.de
Landshuter Zeitung/Straubinger Tagblatt